
ATA ORDINÁRIA – Nº 006 – 20/07/2016                                                1 
Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às quinze horas e vinte e nove minutos, no 1 

Auditório Mario Covas – teve inicio a reunião ordinária do COMUS, sendo presidido pelo Primeiro 2 

Secretário André Luis dos Santos, que deu as boas-vindas a todos, compôs a mesa com a 3 

presença do Segundo Secretario Rogério de Oliveira. O Conselheiro André lamenta o atraso 4 

na reunião e dá continuidade nas atividades pedindo força na luta de apoio ao SUS, que é tão 5 

importante. Faz à justificativa de ausência dos Senhores Presidente do Conselho Drº Rodolfo 6 

Bertti, do Vice Presidente Mario Hipólito e do Srº Secretário de Saúde Drº Paulo Roitberg e o 7 

Conselheiro Marcelo Penna. Devido à falta de quórum a Ata de numero 005/2016 não será 8 

aprovada. Passando então para a posse dos Conselhos Gestores de Unidade. Foram chamados 9 

os conselheiros titulares e suplentes dos CGU para dar posse e os crachás serão entregues pelo 10 

Conselheiro Rogério. CGU Unidade São Judas Tadeus, a gerente de unidade enfermeira Irlana, 11 

conselheiros Adelino Lidovino de Oliveira Pezzi, Eliana de Castro Verreschi, Waldir Cavalheiro 12 

Filho, Casturina Maria de Azevedo, Juliana Cristina de Oliveira, Milcemara Carla de Amaral, 13 

Souza, Olásio Firmino de Souza.  CGU Unidade Altos de Santana, gerente de unidade enfermeiro 14 

Marcelo Penna, conselheiros Carlos Roberto Rodrigues, Milton do Carmo, Wanderley da Cruz 15 

Sobreira, Violeta Odete da Silva, Neuza Feliz Gonçalves do Carmo, Mauricio Vieira da Silva. A 16 

eleição do CGU do Altos de Santana teve cento e noventa e quatro votantes. CGU Parque 17 

Interlagos, gerente de unidade enfermeira Alcione, conselheiros Maria de Lourdes das Dores 18 

Cardoso, Sueli Teresinha Canellas Olivas Mariano, Winston Churchill Teixeira, Geraldo Izidorio 19 

dos Santos, Joana de Souza Alves, Marcia Patrícia de Lima. CGU Morumbi, gerente de unidade 20 

enfermeira Marisa, conselheiros Sheila Gomes de Souza, Silvio Marcondes dos Santos, Julia 21 

Maria Ribeiro e Silva, Hilda Neri de Moura, Luiz Gonzaga Generoso. CGU Limoeiro, gerente 22 

enfermeira Léa, conselheiros Dulcineia Aparecida Santos Carmo, Juliana Viana Pires, Sueli Alves 23 

Estevão Vinhas, Jorge Roberto Pinto da Silva. CGU Putim, gerente de unidade enfermeira 24 

Fabiana, conselheiros Evandina da Silva Santos, Regina Fatima dos Santos Endo, Doraci 25 

Camargo Sant’Ana, Antônio Francisco da Silva, Antônio Casado da Silva, Maria Aparecida de 26 

Paula Rosa. E os servidores Silvana Ferreira Francisco e Rosiléa da Silva Lemes que trabalham 27 

na unidade. Os crachás dos conselheiros da unidade do Putim serão enviados para a UBS para 28 

ser entregues para os respectivos conselheiros, pois não foram trazidos para a reunião. CGU 29 

Residencial União, gerente de unidade Elisana, conselheiros Paulo Roberto Mendes Canelas, 30 

Edilton da Costa Rego, Maria José Batalha Luz, Edinete Maria Biffi, Vital dos Santos Reis, Maria 31 

de Lourdes Gallo Melo, Maria Cecília de Moraes Canelas. O Conselheiro André parabeniza os 32 

novos conselheiros de CGU e pela participação popular nesse processo importante de 33 

fiscalização e construção do SUS. E que se mantenha essa disposição, perseverança e vontade 34 

de lutar e batalhar pela saúde do nosso município. Conselheiro Rogério que também é 35 

conselheiro gestor de unidade do Colonial, e fala com os novos conselheiros gestores que é uma 36 

luta infindável. E a comunidade conta com a ajuda dos conselheiros para que haja melhorias 37 

efetivas constantemente. Os conselheiros que aqui estão são guerreiros, pois não é uma luta fácil. 38 

A filantropia é para quem tem coração e não visa somente sua existência, mas o bem comum. 39 

Essa contribuição para o coletivo é muito importante. Buscar contribuir efetivamente com a 40 

gerencia no funcionamento das unidades básicas de saúde de São José dos Campos.  41 

Conselheiro André na ordem do dia seria feito a apresentação e votação das alterações do 42 

Regimento Interno do COMUS. Porém para que seja feito a aprovação, precisaria ter quórum 43 

mínimo, mas não temos até o momento. Então é sugerido adiar a votação para a próxima reunião. 44 

Conselheiro Adelino sugere, em respeito aos presentes, que seja feita a apresentação e 45 

discussão das alterações do Regimento e se der quórum nesse período, que seja feita a 46 

aprovação.  Conselheiro Paulo Canelas questiona fazer a apresentação nesse momento se 47 

numa próxima reunião ter que fazer a apresentação novamente para os que não estão presentes. 48 

Conselheira Maria de Fátima concorda com o conselheiro Paulo em não fazer a apresentação, já 49 

que não há quórum exigido pelo próprio regimento. Prejudicando os que não estão presentes no 50 

direito de discutir e estar revendo aquilo que para esse plenário foi colocado e aceito. 51 

Conselheiro Adelino questiona que a apresentação deve ser feita sim. Lamenta a ausência dos 52 
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conselheiros. Mas em respeito a todos os presentes, seria importante que se fizesse essa 53 

discussão. E numa próxima reunião que seja reapresentado. Conselheiro Rogério concorda com 54 

todos os conselheiros, porém para que se tenha uma discussão satisfatória e que se tenha 55 

legalidade no que estamos fazendo, precisamos de quórum para apresentar e discutir. Não seria 56 

interessante fazer uma discussão nesse momento. Talvez pudesse ser feito uma leitura, mas sem 57 

abrir para discussão. Conselheiro José Marques discorda da proposta de apenas fazer uma 58 

leitura das alterações. E devido à seriedade do tema, acha necessário uma sessão completa para 59 

discussão. Conselheiro André coloca em votação as duas propostas. A maioria vota pela leitura 60 

das alterações feitas no regimento o conselheiro André passa a leitura das alterações.  Não 61 

tendo inscrição de pronunciamento de conselheiro o conselheiro André agradece a presença da 62 

irmã Mizaela, do Hospital Pio XII. E se encerra a reunião do Conselho Municipal de Saúde de São 63 

José dos Campos às dezesseis horas e dezenove minutos. Próxima reunião será no dia trinta e 64 

um de agosto.  65 

Dr. Rodolfo Bertti 
Presidente do COMUS 

 
 
 
Rogério de Oliveira 

 
 
 
Dora Petrona Galeano B. Rocha 

Cons. Tit. Repres. CGU Região Sul Representante CGU Região Leste 

 
 
 
Maria Neri Macedo Araújo Silva 

 
 
 
José Marques da Costa 

Casa da Acolhida Titular Assoc. Instit. Casa Recomeço 

 
 
 
Violeta Odete da Silva 

 
 
 
Luiz Carlos Peágno 

Cons. Supl. CGU Região Norte. Seg. Sem Fins Lucrativos CVV 

 
 
 
Adelino Lidovino de Oliveira Pezzi 

 
 
 
Palmira Santos Lima 

Cons. Supl. Repres. CGU Região 
Sudeste 

Representante CGU Reg Central 

 
 
 
Carlos Alberto Maganha 

 
 
 
Paulo Roberto Mendes Canelas 

Seg. Sem Fins Lucrativos (SPDM) Conselho Gestor de Unidade Reg Sul 

 
 
 
André Luis dos Santos 

 
 
 
Hamilton da Silva Maia 

Cons. Tit. Repr. Cons. Reg. de Farmácia Seg. Trabalhadores UBS Vila Paiva 

 
 
 
Ângela de Jesus Santos 

 
 
 
Luiz Antônio L. Zanetti 

Sind. Trabalhadores Sind. da Saúde Diretor Dept° Administrativo 

 
 
 
Virgínia da Costa Honório 

 
 
 
Nayla Janaína Palma Kusumoto 

Secretaria de Saúde Sec. Desenvolvimento Social 



ATA ORDINÁRIA – Nº 006 – 20/07/2016                                                3 
 
 
 
João Carlos dos Santos Vieira 

 

OAB  

 66 


